

Santander, 7-XII-1959.

Prof. Dr. P. de Palol
Valladolid

Mi querido amigo: Supongo que cuando recibas esta carta estarás ya en tu poder un paquete que hace envíarte, conteniendo el original de un trabajo para tu revista y una solicitud, que te ruego haga el favor de presentar a la Universidad, de mi parte.

Tú verás si el trabajo te parece bien. Esos que entre otros más es interesante porque por primera vez en España se dan ya los resultados concretos de los análisis de C.14 de los hallazgos paleolíticos de la región cantábrica. En realidad la noticia arisleda ya le dió la prensa y referencias han aparecido en un artículo de Almagro y otros, en una comunicación de Mme. Leroi-Gourhan al Congreso de Mónaco, pero, como digo, es en este artículo, donde por primera vez se dan los datos exactos. Ni siquiera aún han aparecido

en la revista de la Universidad de Michigan, e uno de los laboratorios se efectúa
con los análisis, aunque su tiempo que allí lo publicaran es breve, porque
el otro día te mandé los últimos datos que me pedían.

En cuanto al asunto de mis estudios en esa Universidad espero
poder realizar lo que me he propuesto. Las asignaturas que me quedan
por pendientes ya las temáticas preparadas para su tributación, aunque no finde
entonces examinarme, q el 1er año de la especialidad es acaso el
mas fácil para mí, q de todos modos, tengo todo el curso por
delante para estudiar.

Hasta breve o felices iré a Valladolid para matricularme.
¿cuando piensa tu venir por Santander?

Saldoros cariños para tu señora y para el niño q tú
veniste con presto alzano de tu gran amiga

José Quirós Muñoz